
楊炫恭(Teddy Yang) RD-MX 

 

我是楊炫恭，目前就讀清華大學資工系。在大二下時，我就一直想著要在這

個暑假做點不一樣的事情，偶然間我看到了訊連科技的學生暑期實習計畫，而我

也對影像處理蠻有興趣的，就果斷跑來試試看，沒想到很幸運的就上了！ 

  在這兩個月中，我是在 Power Director 的團隊下實習，主要是負責實作出

一些新的 effect，或是想辦法改變演算法去加速原來的 effect，除了應用到學校

所學，在這次的實習更是學到了 OpenCL 及 Intel 的一些指令集該怎麼用，還學

到很多特效的做法，像是怎麼樣模糊、伸縮圖片，模仿魚眼的效果等等…… 

  除了學到學術上的知識，更重要的是先體驗到了職場生活，體會到了工程師

的生活（雖然我都準時下班），經過這兩個月，我知道了自己哪部分不足需要加

強，也更能確定之後的目標。 



  原本進來訊連之前，我還很擔心這間公司會是一間死氣沉沉、毫無生氣的公

司，殊不知進來之後發現身旁的同事都很熱情，公司甚至還有各式各樣的社團活

動，還有健身房能供員工使用，福利真的不賴呢！ 

  最後很謝謝這段時間這麼照顧我的同事們，更謝謝訊連科技給我這個機會來

這美好的地方實習，若以後有機會我會再回到訊連，好好回饋這個公司的！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



林俊辰(Peter Lin) QA-DF 

 

訊連科技，以業界無人能敵的多媒體產品而聞名，在台灣的軟體產業中佔有

一席之地，且近來致力於發展通訊以及彩妝等多方位的應用，是一家極具有前景

的企業，這也是我當初選擇訊連的原因。 

在實習期間的兩個月中，勢必有所收穫。我學到了如何將學界的技術理論以

及業界的實務應用做銜接，以及一件產品在上市之前所需經過的流程，包含設計、

研發與測試等，還有一家企業的組織與職場文化，而最重要的是我體驗到了上班

族朝九晚五的生活，其中可能會感受到壓力、倦怠，當然還有成就感。而我認為

這份經歷是很寶貴的，不論是在將來的個人履歷上，抑或是遇到問題的解決能力、

溝通表達能力都是有助益的。 



這次的實習經驗對我來說是非常新鮮的，畢竟這是我人生中第一次的實習。

在實習的過程中，發現不管是主管以及同事之間的相處是非常的和善，公司也會

定期舉辦活動來維繫同事間的感情，而我也有機會參與到了部門聚餐，同事間也

能閒話家常無所不談，擺脫了職場上的嚴肅關係。 

在 2016 年的暑假我來到了訊連，也留下了美好的回憶，未來如果有機會的

話我希望能再次成為訊連的一員，因為在這裡我能得到我想要的，我得到了一個

能盡情伸展自我的舞台。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



簡芷筠(Jolin Chien) Visual Design 

 

剛來 Cyberlink，同事都被我從桃園來上班的事給嚇倒，隨後又會問「這樣

通勤不是很累嗎？」、「為什麼不找離家近一點」和「怎麼選擇了本公司」。其

實一點也不累，客運很舒服我都會悠閒的看書。願意每天早起是因為我偏僻的家

周圍唯獨加油站有在徵工讀。至於問題三，我當時履歷不只投一間公司，但最終

有回復甚至願意面試我的只有本公司 Cyberlink，我的恩人。 

在這裡我獲益良多，除了學會建構 RWD 網站，熟悉了 Photoshop，更重

要的是找到未來努力的方向。每當我遇到瓶頸,都會產生「假如我會…就好了」的

感嘆，讓我巴不得飛奔回學校好好補強遺漏的。別人眼裡這可能是壓力，但在我

認為這是有了目標後對未來的期待和迫不及待。發現自己的缺點只是早晚的問題，

在這裡我只是更早看破了盲點、更正、然後喜歡上它。 



在學校裡，有老師幫我評分，有固定的書單，考試範圍讓我產生了「喔，這

就是全部了吧」的錯覺。但在外面沒有人會在意我的分數，範圍則是像宇宙一樣

無邊無界。這時我才深刻體會到父母苦口婆心的話「讀書是為了自己阿」。 

對於未來我保持開放心態，只希望不論將來工作為何，我都是為自己的熱誠

而做。非常感謝 Cyberlink 給了我機會認識自己,並從實踐中教導我，給了我不

同於一班學生的體驗。 

   光陰似箭，歲月如梭，短短的兩個月暑假在 CyberLink 的實習中，眼睛一眨

就過去了。說長不長，說短不短，但我卻在這個暑假裡，成長了不少。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



趙叡(Ray Chao) RD.com 

 

想當初為了怕整個暑假每天都睡到中午，心一橫牙一咬的決定了暑期實習這

條路，在學長的推薦之下，就決定將暑假都奉獻給 CyberLink 了。還記得來公

司的第一天，那種人生地不熟忐忑的感覺，好在我的小天使十分幫助我，也願意

一步步的引導我、讓我漸漸熟悉公司的環境。 

擔任的工作為 server team 的 RD，一開始負責幫忙撰寫一些 backend，也

讓我順便熟悉一下整個系統的架構與邏輯。這也是我第一次碰到架構如此龐大的

程式，一開始有點不知道要從哪裡下手，之後在學長們的引導之下，慢慢開始了

解了整個系統的概念。 

在 CyberLink 讓我很喜歡的一點，整個 team 的互動氣氛很好，有問題詢問

也都會熱情幫忙，也會順便傳授一些技巧給我。一但我有新的想法提出，也不會



因為我是 intern 的關係不採納，反而會認真地跟我討論，分析想法的好壞與可

不可行，讓我能完全發揮自己的能力。 

這兩個月的實習中，讓我事先的體會了職場生活，感受了一下軟體工程師的

工作型態，對我來說是十分有幫助的，也吸收了很多前輩們的經驗，相信未來在

軟體工程師這條路上，可以少走很多歪路。這兩個月在 CyberLink 過得十分快

樂，若未來有機會，我也十分想加入 CyberLink!! 

 


